
REQUERIMENTO    Nº        17        ,    DE   2012
Assunto:-  Requer  informações  ao  Secretário

municipal de Saúde sobre presença de
médico-oftalmologista  na  Unidade
Básica  de  Saúde  do  Distrito  de
Martinho Prado Júnior.

SENHOR PRESIDENTE,

REQUEIRO, nos termos do inciso XI do artigo 7º da
Lei Orgânica do Município, seja oficiado ao Ilmo. Sr. Secretário Municipal de
Saúde, instando-o para que se digne informar se a Administração Municipal
pretende, ainda no corrente exercício de 2012, disponibilizar à população do
Distrito de Martinho Prado Júnior médico oftalmologista para prestar serviços
aos  residentes  naquele  distrito  na  Unidade  Básica  de  Saúde  “Dr.  José
Aristodemo  Pinotti”;  caso  tenha  intenção,  qual  a  previsão  para  que  isto
venha a ocorrer.

Sala “Ulysses Guimarães”, 1º de Março de 2012.

Vereador RONALDO APARECIDO SCALCO
(“Ronaldo da Farmácia”)

Vice-Líder da Bancada do PSD
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